
 Allgemeine Frage: Warum sind die Gigabyte-
Boards so kompatibel?
Erledigt

Beitrag von „HackMacDani“ vom 2. September 2013, 20:44

Hi Leute,

falls ich mit meiner Frage hier im falschen Forum bin, dann könnt ihr den Thread gerne
verschieben.

Ich würde es gerne mal wissen (falls das einer weiß) wieso die Gigabyte Mainboards so
kompatibel sind? Meines wissens nach sind doch in Macs Foxconn Mainboards verbaut, oder?
Bei Gigabyte Boards braucht man bei einigen fast nix mehr an kexts, schon erstaunlich.

Wie gesagt falls es hier einer aus dem Forum weiß, kann ja mal sein Wissen mit uns allen teilen 

Ansonsten noch einen schönen Abend 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/11139-allgemeine-frage-warum-sind-die-gigabyte-boards-so-
kompatibel/?postID=79003#post79003
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